

Les décorations de Noël sont en place à Farges-en-Septaine

Publié le 07/12/2023



Les bénévoles avec le maire, Alain Jaubert, ont décoré leur commune. © Droits réservés

Comme chaque année, la commission animation dirigée par Frédérique Lhéron, a procédé, toute la matinée du samedi, à l'installation des décorations de Noël de la commune.

Depuis les élections municipales, aux dires de Frédérique Lhéron, c'est avec la même équipe composée de conseillers municipaux, du maire, d'agents techniques, des conjoints et souvent des enfants que les décorations sont mises en place pour le plus grand plaisir des habitants.